

Sancti Spíritus vers le développement durable



La Havane, 3 mars (RHC) Les plus hautes autorités de la province de Sancti Spiritus développent actuellement des stratégies visant à répondre à l'exigence du pays de donner la priorité à la production alimentaire pour satisfaire la demande de la population.

Deivy Pérez, membre du Comité Central du Parti Communiste et son premier secrétaire à Sancti Spiritus, a demandé que les secteurs agricoles avancent avec rapidité dans la production agricole, un plus grand contrôle sur sa destination, l'efficacité dans les contrats, les locaux pour obtenir des prix plus bas.

C'est l'un des objectifs que Miguel Díaz-Canel, premier secrétaire du Comité central du Parti, a exigé lors d'une récente visite aux collectifs de la municipalité de Jatibonico, où il a pris connaissance des projections pour 2024.

Parmi les axes de travail définis par le président, l'un des plus importants est l'augmentation de l'offre d'aliments à des prix plus abordables, qui sont les principaux objectifs des habitants de Sancti Spiritus.

A ce sujet, Miguel Díaz-Canel a souligné que la production alimentaire est le point de départ pour que la population ait de la nourriture en quantité suffisante, à des prix plus bas, et qu'elle obtienne un meilleur pouvoir d'achat pour les salaires.

Parmi les résultats obtenus pour atteindre la souveraineté alimentaire à Sancti Spiritus, certaines cultures se distinguent, comme la banane FHIA-04 et la pomme de terre agro-écologique, qui devraient être étendues et généralisées dans toutes les municipalités du territoire.

L'introduction de nouvelles variétés de céréales et de technologies pour la production de maïs et de soja transgéniques constitue également un apport discret, tandis que dans les cultures traditionnelles, les meilleurs résultats sont observés dans le plantain et le yucca, et que la patate douce et le malanga sont en plein essor.

La direction de la province demande une plus grande participation et des progrès dans l'application de la science et de la technologie, ainsi que le renforcement des liens entre les producteurs, les universités et les centres de recherche (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/348816-sancti-spiritus-vers-le-developpement-durable>



Radio Habana Cuba